



Neubürger und Alteingesessene stießen auf 2012 an

„Lange nicht mehr gesehen“ oder „Leben Sie schon lange in Gottenheim?“ - solche und ähnliche Sätze hörte man am Silvester-Nachmittag im Gottenheimer Rathaus Hof viele. Hier trafen sich auf Einladung der Bürgergruppe BürgerScheune wieder Freunde der BE-Gruppe, Neubürger und Menschen jeden Alters, die Zeit und Lust hatten, mit anderen Gottenheimern bei einem Glas Sekt oder Glühwein auf das alte und das kommende Jahr anzustoßen. Die Neujahrsbrezel zur Stärkung, die zum Getränk gereicht wurde, hatte wieder die Gemeinde Gottenheim gespendet. Der Silvesterumtrunk im Gottenheimer Rathaus Hof wird seit Gründung der Gruppe im Jahr 2006 jedes Jahr veranstaltet. Und jedes Jahr finden sich aufs Neue Freunde, Nachbarn, Bekannte und Neubürger zusammen, die bei jedem Wetter eine Stunde oder auch zwei gemeinsam verbringen, das Jahr Revue passieren lassen und „Gottenheimer“ Themen diskutieren. Die Mitglieder der Bürgergruppe freuten sich dieses Mal über eine besonders freundschaftliche und angenehme Atmosphäre. Auch für 2012 hat die BE-Gruppe ein attraktives Programm zusammengestellt. Der Vorverkauf für die erste Kulturveranstaltung in der BürgerScheune am 19. Januar hat bereits begonnen. Karten gibt es bei „Zehngrad“, Hauptstraße 49. ma/Fotos: ma